

Biarritz | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

200 m²

Réf. 4052

1 890 000 €

Anglet

Maison à vendre (64600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre Chiberta et la Chambre d'amour, villa d'environ 200 m² sur un terrain de 1200 m². Sa position dominante offre une splendide vue océan. Elle est répartie sur 2 niveaux, de plain pied un séjour ouvert sur une belle terrasse, une salle à manger avec cuisine américaine, une véranda, une buanderie, 4 chambres et une salle de bain. L'exposition Sud-Ouest vous offre une luminosité idéale tout au long de la journée et des couchers de soleil exceptionnels dans un environnement au calme et à l'abri des regards. Au rez-de-chaussée bel espace indépendant de 85 m² à aménager avec 3 pièces, une salle ...

Between Chiberta and the Chambre d'amour, villa of around 200 m² set in 1200 m² of land. Its dominant position offers splendid ocean views. It comprises 2 levels, a living room opening onto a lovely terrace, a dining room with open-plan kitchen, a conservatory, a utility room, 4 bedrooms and a bathroom. The south-west facing aspect provides ideal light throughout the day and exceptional sunsets in a peaceful, secluded setting. On the ground floor, there is a beautiful 85 m² independent space to convert, with 3 rooms, a shower room and a cellar. Double garage and outside carport for 3 ...

BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
4 AVENUE DE LA REINE VICTORIA - 64200 BIARRITZ
[Contacter l'agence](#)
[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

